

••• Un food-truck lorrain à Saint-Pardoux

Originaire de Lorraine, Catherine Pfortner a décidé il y a quelques mois d'ouvrir son propre food-truck sur la ZA La Gare à Saint-Pardoux. Dans son camion, elle propose des spécialités de sa région comme de la célèbre fricadelle ou encore des saucisses-curry accompagnées de frites maison, le tout avec des produits locaux. « Au début, certains étaient peu réceptifs à ces recettes mais une fois qu'ils y ont goûté, ils ont trouvé ça très bon ». Elle met un point d'honneur à travailler avec les commerçants du coin, ses tartes sont réalisées avec des pommes de gâtine et tous ses pains à burgers sont achetés chez le boulanger de Saint-Pardoux. « Je débute dans le métier et ce n'est pas toujours

évident. Mais maintenant les gens jouent le jeu et tous les jours, je vois de nouvelles têtes et j'ai déjà des habitués ! ».

Avant de se lancer, Catherine Pfortner était chauffeur de bus scolaire, à Niort notamment. Il y a un an et demi, elle a décidé de s'installer à Saint-Pardoux pour se lancer quelques mois plus tard dans cette nouvelle aventure. « On ne fait pas ça du jour au lendemain car ce sont des mois de travail. Il faut avoir des idées et de l'envie et les rêves finissent par se réaliser ».

Ouvert du mardi au dimanche, de 11 h à 14 h et de 18 h à 21 h. Possibilité de commander au 06.51.67.77.77. ZA La Gare, Saint-Pardoux.



A bord de son food-truck, Catherine Pfortner prépare des spécialités de sa région natale : la Lorraine. Au menu, des plats typiques avec les produits locaux.